
25 DE JUNIO DE 2024. 

 

DIPUTADA FARIDE ABUD GARCÍA, DEL PARTIDO MORENA.  

 

ASUNTOS GENERALES: 

TEMA: “ESTRAGOS DE ALBERTO”. 

 

Con su venia diputada vicepresidenta, a las compañeras de la mesa, compañeros y 

compañeras diputadas, diputados, a todos aquellos que nos siguen a través de las 

diferentes plataformas digitales, compañeros y amigos todos. Si bien es cierto, hacer 

este uso de esta máxima tribuna para dar a conocer el pasado 18 de Junio que tuvimos 

en nuestro país una tormenta tropical, Alberto, y con ello, también informarles que 

seguramente han visto y han recorrido las carreteras de la zona costera que han 

suscitado una serie de accidentes, sobre todo en el tramo carretera Arriaga-Pijijiapan, 

que ha cobrado, no solamente daños materiales, sino lamentablemente la vida de 

personas, esto se debe pues al mal estado de la carpeta asfáltica que ha provocado 

hundimientos, socavones, y que sin duda incrementa también los costos de operación 

vehicular y el tiempo de recorrido.  Por eso, se hace un exhorto a las autoridades 

federales de una manera como siempre me he conducido, de una manera respetuosa, 

pero también llamando a esta para hacer un trabajo, donde sea monitoreado 

permanentemente, no solamente en esta parte y no solo sea Arriaga/Pijijiapan, 

Pijijiapan/Huixtla, Huixtla/Tapachula. Y realizar a la brevedad la reparación, mantener 

la conservación rutinaria de dichos tramos, ya que estas vías de comunicación 

terrestre representan un factor importante, fundamental al sector económico y al sector 

turístico, representativo en nuestro estado, en el país y que así se moviliza más del 

98% de los pasajeros y el 55% de la carga del país. Si no más preámbulo, lo hago de 

forma respetuosa, sabiendo que se vienen muchas lluvias en los próximos meses, 

pero hay que hacer también, movilizarnos con mucho cuidado y mucha precaución. 

Es cuanto. 


